

CONTAMINACIÓN Y EFECTOS SOBRE LA SALUD

Conozcamos un poco sobre el polvo.



EL POLVO

El polvo en casa es una matriz compleja de partículas donde se pueden encontrar células muertas de la piel, pelo, heces de ácaros, bacterias, virus, moho, insectos pequeños y otras fibras.

El polvo que encontramos en el interior de las viviendas es, en gran medida, generado por el ser humano. También existe un alto porcentaje de polvo atmosférico en el exterior que se puede colar por las ventanas al interior de nuestras casas.

¿POR QUÉ ES MALO EL POLVO?

Para el ambiente es importante porque la vegetación se afecta seriamente por la deposición de polvo sobre su superficie foliar, obstruyendo los estomas y disminuyendo su capacidad para tomar el dióxido de carbono atmosférico, el agua y la energía solar, necesarias para la realización de la fotosíntesis. Y por la salud puede causar enfermedades de las vías respiratorias, tuberculosis pulmonar, enfermedad renal crónica, cáncer de pulmón y silicosis.

EL MAL DEL POLVO

Cambio en el balance nutricional de las aguas costeras y de las grandes cuencas fluviales. reducción de los nutrientes del suelo. daño en los bosques sensibles y cultivos agrícolas. Efectos perjudiciales sobre la diversidad de ecosistemas.

El polvo está en todas partes, en nuestros hogares, lugares de trabajo y en el entorno. Todos sabemos que es molesto encontrarse polvo en las superficies y, por desgracia, este polvo puede causar alergias, problemas de salud y problemas en los procesos y en los equipos de producción. El hecho es que el polvo es dañino, pero no tenemos que sufrir por él.



EL POLVO ESTÁ EN TODOS LADOS Y NO LO PODEMOS ELIMINAR POR COMPLETO, PERO PONGÁMONOS EN ACCIÓN PARA PODER LIMPIAR LUGARES PARA QUE NO HAYA MUCHO POLVO